
РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 
ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТЬ 
БАЛАГАНСКИЙ РАЙОН 

ДУМА БАЛАГАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ 

ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА 
РЕШЕНИЕ 

ОТ 20 ИЮНЯ 2019Г. №7/3 

О СОГЛАСИИ НА ПРЕОБРАЗОВАНИЕ 
I БАЛАГАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И 
'I РАБОЧЕГО ПОСЕЛКА БАЛАГАНСК 
;! 

= В соответствии со статьей 13 Федерального закона от 06.10.2003№131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в 

| Российской Федерации», статьями 25, 30, 35 Закона Иркутской области от 
| 21.06.2010 №49-03 «Об административно-территориальном устройстве 

jj Иркутской области», Указом Губернатора Иркутской области от 13 июля 
| 2017 года №119-уг«0 порядке'Направления и рассмотрения предложений по 
| отдельным вопросам изменения административно-территориального деления 

Иркутской области», с учетом результатов Публичных слушаний от 24 мая 
, 2019 года, руководствуясь ст. 31 Устава Балаганского муниципального 
j образования, Дума Балаганского муниципального образования 
? 
J РЕШИЛА: 

1. Согласиться с преобразованием городского населенного пункта 
| рабочий поселок Балаганск Балаганского района Иркутской области в форме 

5 изменения его статуса путем изменения его вида и категории на сельский 
j населенный пункт поселок Балаганск Балаганского района Иркутской 
\ области. 

; 2. Выразить согласие населения Балаганского муниципального 
\ образования 

на преобразование Балаганского муниципального образования путем 
изменения статуса городского поселения Балаганское муниципальное 
образование в связи с наделением его статусом,сельского поселения. 

3. Обратиться к Губернатору Иркутской области с инициативой о 
внесении в Законодательное Собрание Иркутской области проекта закона 
Иркутской области, предусматривающего преобразование городского 
населенного пункта рабочий поселок Балаганск Балаганского района 
Иркутской области в форме изменения его статуса путем изменения его вида 
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м 
и категории на сельский населенный пункт поселок Балаганск Балаганского 
района Иркутской области. 

4. Обратиться к Губернатору Иркутской области с инициативой о 
внесении в Законодательное Собрание Иркутской области проекта закона 
Иркутской области, предусматривающего преобразование Балаганского 
муниципального образования путем изменения статуса городского поселения 
Балаганское муниципальное образование в связи с наделением его статусом 
сельского поселения. 

5. Опубликовать настоящее решение в официальном вестнике 
Балаганского муниципального образования. 

6. Данное решение вступает в силу со дня опубликования. 

Председатель Думы 
Балаганского муниципального образовался 
М. А.ХрИПКО $ -* 

Глава Балаганского^^.' 
муниципального образования/ -
Н.И. Лобанов I *' 
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ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний Балаганского муниципального образования от 

24 мая 2019 года 
Председатель публичных слушаний: Степанкина Ирина Георгиевна 

паспорт 2517 №482707 ТП УФМС России по Иркутской области в 
Балаганском районе, 30.11.2017. 

Секретарь публичных слушаний: Вдовин Алексей Александрович 
паспорт 2510 №465854 ТП УФМС России по Иркутской области в 
Балаганском районе, 29.11.2010. 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 
Участники Публичных слушаний в количестве 434 человек (списки 

прилагаются): 
Приглашенные: Гоголев А.Г. - заместитель начальника Управления 

Губернатора Иркутской области Правительства Иркутской области по 
региональной политике, Артемьева О.А. - начальник отдела информационно 
- аналитической работы Управления Губернатора Иркутской области 
Правительства Иркутской области по региональной политике. 

ПОВЕСТКА ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ: 
1.0 согласии на преобразование Балаганского муниципального 

образования и рабочего поселка Балаганск (проект решения Думы 
Балаганского муниципального образования прилагается). 

Докладчик Степанкина Й.Г.- - руководитель аппарата администрации 
района. 

Содокладчики: 
Кормилицына С.В. - начальник финансового управления Балаганского 

района. 
СЛУШАЛИ: 
Степанкину И.Г. -руководителя аппарата администрации Балаганского 

района, председателя, публичных слушаний. 
Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 
Добрый день. Слушания проводятся в форме заседания. Тема слушаний: 

«О согласии на преобразование Балаганского муниципального образования и 
рабочего поселка Балаганск». Считаю заседание открытым. Решением Думы 
Балаганского муниципального образования я, Степанкина Ирина Георгиевна; 
назначена председателем слушаний, Вдовин Алексей Александрович 
секретарем. 

Перед началом, слушаний определен предварительный состав 
участников слушаний, их количество составило 434 человека. 

Представляю лиц, приглашенных на слушания: Гоголев А.Г. -
* заместитель начальника Управления Губернатора Иркутской области 
I Правительства Иркутской области по региональной политике, Артемьева О.А. 

- i - начальник отдела информационно - аналитической работы Управления 
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Губернатора Иркутской области Правительства Иркутской области по 

региональной политике. 
Прошу секретаря зафиксировать эти данные. Также прошу 

зафиксировать время начала проведения публичных слушаний - 14чЛ 5 мин. 
Хочу заметить, что при проведении публичных слушаний все 

присутствующие имеют равные возможности для выражения своего мнения. 
Оглашаю порядок проведения заседания: 
1) регистрация лиц, желающих принять участиев слушаниях; 
2) объявление повестки слушаний; 
3) основной доклад и содоклады; 
4) вопросы и ответы на них; 
5) дача заключения экспертиз (при наличии); 
6) выступления участников слушаний; 
7) принятие решения; 
8)учет предложений и замечаний. 
Публичные слушания проводятся в целях выявления мнения жителей 

муниципального образования и учета указанного мнения органами местного 
самоуправления и должностными лицами местного самоуправления 
муниципального образования при принятии соответствующего решения. 

Результаты публичных слушаний носят рекомендательный характер. По 
итогам (результатам) слушаний принимается решение без голосования в 
форме рекоменДаций, которое фиксируется в протоколе. 
Председательствующий на слушаниях вправе принять решение о 
необходимости проведения голосования среди участников слушаний. 

Считаю данный вопрос важным и учет мнения по нему должен быть 
объективным, в связи с чем принимаю решение об обязательности 
голосования. Голосование осуществляется путем поднятия руки участниками 
слушаний за один из трех вариантов ответа: «да», «нет» или «воздержался», 
подсчета голосов и занесения результатов в протокол. 

Основным докладчиком буду я. Содокладчиков буду представлять по 
очередности. Каждый участник слушаний имеет право выступить, высказать 
мнение, дать предложения и замечания по вынесенному на слушания вопросу. 
Предложения, замечания и высказывания участников слушаний, выраженные 
устно, заносятся в протокол слушаний. 

Вопросов и предложений в письменном виде до начала заседания не 
поступило. 

Участники слушаний вправе представить предложения и замечания в 
письменной форме в ходе слушаний. Для этого на столе представлены 
письменные принадлежности. Указанные предложения и замечания должны 
содержать сведения о фамилии, имени и отчестве участника публичных 
слушаний, дате его рождения, месте жительства и быть заверены 
собственноручной подписью участника публичных слушаний. 
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Если Вы желаете выступить, поднимайте руку. Я буду предоставлять 
Вам слово и определять очередность выступлений. Никто не вправе выступать 
на заседании без разрешения председателя заседания. При выступлении 
прошу представляться и формулировать вопросы поочередно, то есть вопрос-
ответ и далее. Это. позволит нам зафиксировать все вопросы, и предложения в 
протоколе. 

Председатель заседания вправе прервать выступающее лицо, если его 
выступление длится более 15 минут либо это лицо допускает оскорбительные 
и нецензурные высказывания, угрожает жизни, здоровью или имуществу 
каких-либо лиц, либо проявляет неуважение к обществу в иной форме. В 
случае проявления лицом, присутствующим на заседании, неуважения к 
обществу повторно, председатель заседания предупреждает указанное лицо о 
возможности привлечения его к административной ответственности. 

Председатель заседания вправе лишить слова лицо, неоднократно грубо 
нарушившее регламент выступления. 

Участники слушаний не вправе употреблять в своей речи грубые и 
оскорбительные выражения, допускать необоснованные обвинения в чей-либо 
адрес, использовать заведомо ложную и непроверенную информацию, 
призывать к незаконным действиям, препятствовать нормальному ходу 
проведения обсуждения. При несоблюдении указанных требований лицо 
может быть удалено из помещения, где проводятся слушания. 

Инициатором данных Публичных слушаний является население. 
Граждане обратились с инициативой в Думу Балаганского муниципального 
образования, предоставили проект решения Думы, который предлагается 
обсудить на Публичных слушаниях. 

Дума Поселения инициативу подтвердила и определила должностных 
лиц, ответственных за проведение Публичных слушаний. Группа утверждена 
в следующем составе: 

Михаил Анатольевич; 
-мэр Балаганского райрна Кибанов Михаил Валентинович; 
-депутат Думы муниципального образования Балаганский район 

Кузнецов Александр Гаврилович; 
-руководитель аппарата администрации Балаганского района 

Степанкина Ирина Георгиевна; 
-председатель Совета женщин Селиванова Александра Николаевна; 
-начальник Финансового Управления Балаганского района 

Кормилицына Светлана Владимировна;. 
-председатель Контрольно-счетной палаты муниципального 

образования Балаганский район Метелева Галина Ивановна; 
-начальник Управления муниципальным имуществом и земельными 

отношениями Балаганского района Сюртукова Анна Юрьевна; 

" -"г ' 

•> - -r - i-\ % % 
^ ^ , -f 4 • *• ^ x * r 1 

^ i 4 V f J к 
,\ r •: г.. , . •• i ;-p;- v .• .-.••• ; •: •,; . • •» 

^ 4£ч* ,^4 V/ J • • 

* r" * )>* * _ - v / .V, , " -



-депутат Думы Балаганского муниципального образования Вдовин 
Алексей Александрович. 

Организаторы публичных слушаний приняли меры для 
заблаговременного оповещения жителей муниципального образования о дате, 
времени, месте и вопросе проведения публичных слушаний, вопросе. 

Решение Думы о назначении слушаний и проект, по которому мы будем 
голосовать, опубликованы в официальном вестнике. 

Ознакомление с проектом решения Думы. Зачитывается проект 
(прилагается). 

Плюсы изменения статуса на сельский: 
1)стоимость электроэнергии не 1 руб078 коп, а 75 копеек (приказ службы 

по тарифам от 27 декабря 2018г. №533-спр;) 
2)36 часовая рабочая неделя для женщин, работающих в сельской 

местности (постановление Верховного совета РСФСР от 1 ноября 1990 года 
№298/3-1); 

3)Выплаты за работу в сельской местности в размере" 25 процентов 
оклада. Данные выплаты начисляются по месту расположения учреждения. 
Это коснётся педагогических работников, медицинских работников, 
работников лесхоза, работников социальной защиты; 

4) Пенсия по старости сельским работникам устанавливается на тех же 
основаниях* что и городским. 

Однако с 1 января 2019 года селяне получат право на пенсионную льготу 
за стаж работы на селе. Пенсионная льгота представляет собой право на 25-
процентную доплату к фиксированной выплате к страховой пенсии по 
старости или страховой пенсии по инвалидности для тех работников сельского 
хозяйства, кто имеет стаж работы в сельхозпредприятиях от 30 лет и более по 
профессии, утвержденной в Перечне; 

5)количество программ для поселка со статусом сельского поселения в 
разы больше. 

Минусы: подоходный налог уйдет в бюджет района. 
В целом бюджет поселения не потеряет. Значительно уменьшится 

количество полномочий (около 20 полномочий перейдут на уровень района), 
в частности полномочия по земле, соответственно сократится численность 
работников администрации поселения, исполняющих данные полномочия. 
Думаю, без работы люди не останутся, кадровый голод имеет место быть, 
люди с образованием и опытом работы всегда нужны. 

Содоклад: Кбрмилицына Светлана Владимировна (начальник 
Финансового управления района) 

Проведена предварительная работа по финансовой составляющей. 
Вопрос о налогах, а именно потеря земельного налога, который является 
основной составляющей бюджета. В процентном отношении от суммы, 
которая поступает со всего района составляет L0%, сельские поселения имеют 
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I 
зачисления 7%. 3% от суммы плановых значении по ориентировочным 
расчетам составляет 1 700 ООО руб., сумма неналоговых доходов от аренды 
земельных участков 400 000руб., в сумме 2 100 000. Эта сумма перейдёт в 
фонд финансовой поддержки района, которая будет перераспределена и 
поступит обратной связью (поступлением) в бюджет поселения. Говорить о 
больших потерях не приходится. 

Предложила задать вопросы. 
Вопросов не поступило. 
Далее перешли к вопрос ответу 
Вопрос: 

Кустов Александр Юрьевич (работник соцзащиты) 
В случае перехода будет ли уменьшены тарифы ЖКХ, так как стоимость 

электроэнергии снижается? 
Ответ; 
Вилюга Владимир Петрович (заместитель мэра района) 
Законом области установлена предельная ставка тарифа, выше 

предельной ставки точно не будет. Однозначно говорить об уменьшении 
нельзя, однако при защите нового тарифа стоимость электроэнергии может 
повлиять. 

Вопрос; 
Поставит Нина Иннокентьевна (учитель школы №1) 
В случае изменения статуса поселения нужно ли собственникам 

недвижимости переоформлять документы? 
Ответ: 
Гоголев Александр Геннадьевич (представитель Правительства 

Иркутской области) 

Переоформлять документы не нужно, этот вопрос проработан с 
Росреестром, документы будут манятся при смене собственника-. 

Вопрос: 
Смирнова Елена Юрьевна (пенсионер) 
Изменится ли размер налога на землю, на имущество, для 

предпринимателей в связи с переходом на сельское поселение 
Ответ; 
Гоголев Александр Геннадьевич (представитель Правительства 

Иркутской области) 
Размер федеральных налогов останется на прежнем уровне. 

Сирина Светлана Григорьевна (пенсионер, работает в статистике 
по договору) 
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Выступила с речью. 
j О каком городе мы можем говорить? Мы давно уже поселок. Какие 
\ городские службы у нас есть? Специалисты в администрации поселения 
/ работают плохо. Информацию о похозяйственней переписи не предоставили 

по сей день, когда другие муниципальные образования уже отчитались давно. 
| Отсутствуют номера домов, названия улиц. 
\ Аплодисменты. 

} 

Мещеряков Тимофей (пенсионер) 
Вопрос: 
Куда вывозить мусор? 

i Ответ: 

•з Степанкнна Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 
j 
' Это не тема публичных слушании. Обращайтесь после заседания, 
I поясним. 
} Лобанов Николаи Иннокентьевич (глава Балаганского 
j муниципального образования) 

f Здравствуйте-, я дождался пока закончатся все вопросы. Во-первых, я 
j рад, что проводятся публичные слущанья. Вы голосуете так, как считаете 

нужным, для меня важно то, что решение Ваше - это Ваше решение. То, что 
} сегодня пытались довести до сведения и у Вас провели собеседования по 

'f коллективам-хорошо, но быЛо бы очень приятно если бы м:еня взяли и я бы с 
! Вами поприсутствовал. То, что у нас электроэнергия будет дешевле- это для 
J всех хорошо. Я не настаиваю против перехода. Если бы я испугался 
£ перевыборов или еще чего-то, я бы сказал: «Ребята, я с Вами, давайте вперед 
I и с песней», а вот это как раз не то. 

I (Гул в зале). 

•,:] Все говорят про плюсы. Все говорят про другие вопросы, про какие-то 
'•1 программы. Только у сельского поселения на софинансирование денег нет, а 

у Балаганского поселения есть. Я был на совещании, которое проводила 
j Дигусарова Н.Ю.- это председатель бюджетного комитета Законодательного 
| собрания. У нас в области, как говорили профицит 17 миллиардов, но к 
j сожалению статистика такова, что сельским поселениям в принципе даже на 
*| заработную плату хватает денег только на 9,5 месяцев или 76 -78 процентов. 
1 Затем был на совещании, где присутствовали 4 мэра: Нукутский район, 

Аларский район, Заларинскии район и Балаганский район, и я, Николай 
Иннокентьевич тоже там присутствовал. Владимир Васильевич встал и сказал: 
«Ребята, а у нас идет другая тенденция сегодня, в принципе Министерство 
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(Гул в зале) 

Еще раз повторяю: я за то, чтоб Вы приняли решение. Как Вы примите, 
так и вперед. 

Сспанкйна Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 

Поясню по поводу того, что мы Николая Иннокентьевича с собой на 
встречи не взяли. 

Изначально мы включили в состав группы и главу поселения и двух 
специалистов от администрации Поселения, однако на заседании Думы от 
главы поступило ходатайство исключить их из состава рабочей группы по 
подготовке к этим публичным слушаниям. Так как участие в рабочей группе 
на добровольной основе, это ходатайство было удовлетворено, и были 
добавлены другие кандидатуры: представитель от общественной организации 
Селиванова. Александра Николаевна и депутат районной Думы Александр 
Г аврилович Кузнецов. 

Лобанов Н.И. выкрикивает с места. 

Сепанкнна Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 
Г 
:) Делаю Вам замечание, если хотите выступить, поднимайте руку, не 
"| выкрикивайте с места. 
•А 
J Метелева Галйна Ивановна (председатель Контрольно-счетной 
jj палаты района) 

Уважаемые жители я являюсь председателем КСП Балаганского района. 
Я хочу сказать по поводу наполняемости бюджета, начальник ФУ Вам уже 

| доложил о цифрах, которые меняются при поступлении в бюджет. Бюджет 
$ каждого поселения складывается по нарастающей. Эта тенденция вообще в 

д.'-. '/'V; - «•!' ' -
,.-•1, .^ГЛ - -.г' 1 * е Л'| _ £' • ^ '(Ч •'*' Г-.., Ч ,ч-1, .4 v.!4/-/ • 

- V- л- ;Wf?-.1" -

- ,v Т.-'-

• •> • 
':;r (" « < ?•*>• 'T i? .- Ц'' "i?' *V-' -V. "/ •' 'Г-

сельского хозяйства РФ ведёт .работы, пропаганды к тому, чтобы все сельские 
) дотации, гранты, все, все, всё сократить или вообще убрать». Уважаемые 

товарищи, у нас' бюджет соответственно будет меньше. Как руководитель я 
; говорю, что городское поселение выгоднее. Как для Вас лично- сельское 
{ поселение выгодно. Пожалуйста, Вы принимаете решение как вы хотите. 

Ничего не-стесняйтесь, не бойтесь, эта Вам потом выгода будет. Единственное 
i еще добавить могу: Белоречка где у нас? Основные предприниматели 

Франтенко и Сумароков при реорганизации- присоединении Мальты, они себе 
оставили городское поселение, это сельхозпроизводители. Где у нас сельское 
хозяйство? В Балаганске я покрайней мере не вижу. И еще, конечно, это будет 

f зависеть от Губернатора и от Законодательного Собрания. Это не факт, что 
j сегодня вот этот рекомендательный характер, который мы выскажем, будет 

принят и изменен статус. 

Л 
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области, он складывается по нарастающей, доводится определенная сумма 

.J денег. Есть нераспределенный остаток и потом он добавляется в бюджет. 
; Бюджет городского поселения начинается с 29 мл. и заканчивается 40 мл. У 

нас есть бюджеты Биритского, Заславского, Шарагайского поселений, 
k которые не дотягивают даже до 10 мл., но у нас есть в Бирите очистные 
j сооружения по воде, у нас есть в Шарагае ФОК, у нас есть в Заславске - это 
;! деревня, спортивная площадка. Вот найдите 10 отличий, чем отличается наша 

жизнь в нашем городском поселке, от деревни. Не надо говорить, что будет 
меньше денег в бюджет. Вот у Вас такой наполняемый бюджет, а итог то 
где?!!! В какие программы, Николай Иннокентьевич, я задаю вопрос, я и 

'• раньше его задавала, в какие областные программы Вы вступили чтобы нам 
жителям было лучше? 

I Лобанов Н.И. выкрикивает с места. 

^ Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 
>• Николай Иннокентьевич делаю Вам замечание, Вы уже второй раз 
* пытаетесь перебить, давайте Галина Ивановна закончит, я дам Вам слово. 

| Метелева Галина Ивановна (председатель Контрольно-счетной 
| палаты района) 

На наполняемость бюджета повлияет не то, что в бюджете поселения не 
будет подоходного налога и снизятся поступления от продажи, аренды 
земельных участков. Наполняемость бюджета будет зависеть от того, в какие 
программы войдет наше поселение, какие программы они будут 
софинансировать. Чем в большее количество программ войдет поселение, тем 
больше будет наполняемость бюджета. Бюджет района был 296 мл., сейчас 
мы доросли до 440 мл. Это говорит о чем? Надо работать и так, чтобы людям 
было комфортно. 

Кормилпцына Светлана Владимировна (начальник Финансового 
управления района) 

Решением Законодательного Собрания, которое состоялось 22.05.2019 
года на бюджеты поселений сельские и городского дополнительно выделено 1 
мл. 900 тыс-руб. Говорить о том, что совсем ни как проблема не решается, что 
сельские поселения, остаются где-то в стороне, а городское развивается из-за 
того, что оно городское, не имеет смысла вообще. Мы говорим о йлановом 
распределении денежных средств в зависимости от своих доходов. Мы 
добавляем поселениям 5мл. 700 тыс. руб. на все их расходы, поэтому 
поселения будут жить, развивается и решать свои вопросы местного значения. 
Поэтому говорить о том, что из-за того, что мы перейдем на село будем жить 
хуже, не имеет смысла. У меня все. 
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\ Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 

f, 

\ Меня в выступлении Николая Иннокентьевича порадовало то, что он 
j сказал об уважении мнения жителей и о том, что как проголосуем, так и будет. 
,i Надеется^ что Вы своевременно подпишите данное решение из уважения к 
i населению, какиМ'бы оно не было. Предоставляю Вам слово если Вы желаете 

выступить. 
1 

Лобанов Николай Иннокентьевич (глава поселения) 

Вы кто-нибудь подписи видели? Я не видел подписи, которые 
, инициативная группа собирала? 

Выкрики из зала: Мы лично подписывали 
I 

Лобанов Николай Иннокентьевич 
1 i 
1 Я знаю, ну просто нам не показали. Как Вы проголосуете, я то и 
i подпишу, разговора даже нет. Ваше мнение принимаю со всеми выводами. Как 

вы сделаете, подпишу однозначно. 

Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 

Предоставляю слово председателю Думы Хрипко Михаилу 
Анатольевичу по поводу подписей: видели не видели, кому должны были 
показывать. 

Хрипко Михаил Анатольевич (председатель Думы Балаганского 
муниципального образования) 

I 

В Думу Балаганского МО поступило подписи надлежащим образом 
оформленные. Любой из членов Думы это может подтвердить. О том, что 
Николай Иннокентьевич не видел, не слышал, говорить просто некрасиво. У 
меня все. 

Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 

Представители прокуратуры на этом заседании тоже присутствовали, 1 

все подписи были в соответствии с законодательством сброшюрованы. 

Есть еще вопросы? j 
I 

Переходим к процедуре голосования. 

Васильева Галина Владимировна (учитель БС111№2) j 

Предлагаем начать с вопроса Кто против? 

* 1 * ' ; • . ; ' - v< -• , 

-л . 

-- • А ». . •* j! . • ь 1 » 
•V-V-V «*Ji $.'.*«.•*; У 'J?• j. \М'ьг-«. , 

-V „ L 4 ^ - vV. 

$Ж' г* * tvlr'V '''• **-•*•.л-;.;г-!vw'.' • ••. • 
1 ^ 5 ^ - if.-V ->• -• ; 

1 > , .у .у 
'? ' 



Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 

Хорошо, сначала голосуем кто против, затем воздержался, затем кто за. 

J 
v'i «Нет» - 7 
• j «Воздержался» - О 
! «Да» - 427 

Оглашаются результаты голосования. 
Степанкина Ирина Георгиевна (председатель слушаний) 
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•' Зачитывается вопрос. Голосование. Подсчет голосов. £ 

Итоги голосования: J 
Вопросы публичных слушаний, по которым осуществлялось * 

голосование: j 
1. Согласиться с преобразованием городского населенного пункта J 

рабочий поселок Балаганск Балаганского района Иркутской области в форме i 
изменения его статуса путем изменения его вида и категории на сельский j 
населенный пункт поселок Балаганск Балаганского района Иркутской 
области. 

Обратиться к Губернатору Иркутской области с инициативой о 
внесении в Законодательное Собрание Иркутской области проекта закона 
Иркутской области, предусматривающего преобразование городского 
населенного пункта рабочий поселок Балаганск Балаганского района 
Иркутской области в форме изменения его статуса путем изменения его вида 
и категории на сельский населенный пункт поселок Балаганск Балаганского 
района Иркутской области. 

Число голосов^поданных за вариант ответа: 

«Нет» - 6 
«Воздержался» - 5 | 
«Да» - 423 

2. Выразить согласие населения Балаганского муниципального 
образования на преобразование Балаганского муниципального образования 
путем изменения статуса городского поселения Балаганское муниципальное 
образование в связи с наделением его статусом сельского поселения. 

Обратиться к Губернатору Иркутской области с инициативой о ; 
внесении в Законодательное Собрание Иркутской области проекта закона 
Иркутской области, предусматривающего преобразование- Балаганского \ 
муниципального образования путем изменения статуса городского поселения ' 
Балаганское муниципальное образование в связи с наделением его статусом 
сельского поселения. 



Вопросов и предложений в ходе слушаний по проекту Публичных 
слушаний не поступило. 

Председатель Публичных слушаний: 

Секретарь Публичных слушаний: 

ИХ.Степанкина 

А.А.Вдовин 
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ПРОЕКТ 
I РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ 

И Р КУТСК АЯ О ВЛАСТЬ 
БАЛАГАНСКИЙ РАЙОН f 

ДУМА БАЛАГАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ 

ЧЕТВЕРТОГО СОЗЫВА 
РЕШЕНИЕ 

ОТ 2019Г. 
№ 

О СОГЛАСИИ НА ПРЕОБРАЗОВАНИЕ 
БАЛАГАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ И 

РАБОЧЕГО ПОСЕЛКА БАЛАГАНСК 

В соответствии со статьей 13 Федерального закона от 06.10.2003 №131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», статьями 25, 30, 35 Закона Иркутской области от 
21.06.2010 № 49-03 «Об административно-территориальном устройстве 
Иркутской области». Указом Губернатора Иркутской области от 13 июля 
2017 года № 119-уг «О порядке направления и рассмотрения предложений по 
отдельным'вопросам изменения административно-территориального деления 
Иркутской/области», решением Публичных слушаний от №, руководствуясь 
ст.31 Устава Балаганского муниципального образования, Дума Бапаганского 
муниципального образования 

РЕШИЛА: 
3. Согласиться с преобразованием городского населенного пункта 

рабочий поселок Балаганск Балаганского района Иркутской области в форме 
изменения его статуса путем изменения его вида и категории на сельский 
населенный пункт поселок Балаганск Балаганского района Иркутской 
области. 

4. Выразить согласие населения Балаганского муниципального 
образования 
на преобразование Балаганского муниципального образования путем 
изменения статуса городского поселения Бапаганское муниципальное 
образование в связи с наделением его статусом сельского поселения. 
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5. Обратиться к Губернатору Иркутской области с инициативой о 
внесении в Законодательное Собрание Иркутской области проекта закона 
Иркутской области, предусматривающего преобразование городского 
населенного пункта рабочий поселок Балаганск Балаганского района 
Иркутской области в форме изменения его статуса путем изменения его вида 
и категории на сельский населенный пункт поселок Балаганск Балаганского 
района Иркутской области. 

6. Обратиться к Губернатору Иркутской области с инициативой о 
внесении в Законодательное Собрание Иркутской области проекта закона 
Иркутской области, предусматривающего преобразование Балаганского 
муниципального образования путем изменения статуса городского поселения 
Балаганское муниципальное образование в связи с наделением его статусом 
сельского поселения. 

5. Опубликовать настоящее решение в официальном вестнике 
Балаганского муниципального образования. 

6. Данное решение вступает в силу со дня опубликования. 

Председатель Думы 

Балаганского муниципального образования 

М.А.Хрипко 

Глава Балагансакого 
муниципального образования 

Н.И. Лобанов 
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ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ 
ул. .'IciniiiM. I:i. I . Иркутск. Иркутским OU.I:KTI.. 664027. тел. (.*952) 34-2U-63, факт (3952) 25-60-68. o-mnil: iki(i''fl;iikiilsk.ni 

« 03 п 8g 20 /Р г. № ЫЛвАЯГ*' 
па /б, О/, 20 •/&\. 

Начальнику 
управления Губернатора Иркутской 

области и Правительства Иркутской 
области по региональной политике 

В.ЬГ. Наумову 

О смете на муниципальные 
выборы я результатах ее 
проверки 

Уважаемый Владислав Николаевич:! 

В ответ на Ваше письмо от 16.08.2019 № 02-23-1004/19 направляем результаты 

проверки смет расходов Балагаиской территориальной избирательной комиссии на 

подготовку и проведение выборов главы Баааганского муниципального образования 

н депутатов Думы Балалганского муниципального образования первого созыва 

(прилагается). 

Приложение: на 3 л. в 1 экз. 

Заместитель председателя Т.Д. Шеметова 

Гуськов:! Г .10 
8(3952)24-37-18 



О результатах проверки смет Балаганской территориальной 
избирательной комиссии на подготовку н проведение выборов главы 

Балагапского муниципального образования н депутатов Думы 
Балагапского муниципального образования первого созыва 

Для проверки правильности определения сумм расходов, 
предусмотренных сметами Балаганской территориальной избирательной 
комиссии (далее - ТИК) на подготовку и проведение выборов главы 
Балагапского муниципального образования и депутатов Думы Балаганского 
муниципального образования первого созыва, которые будут назаначаться на 
2020 год (далее - муниципальные выборы), Избирательной комиссией 
Иркутской области проанализированы расчеты по каждой статье затрат. 

В соответствии с представленными расчетами по сметам Балаганской 
ТИК на подготовку и проведение муниципальных выборов сообщаем 
следующее: 

- сметы составлены на общую сумму 417,8 тыс. руб. с расшифровками 
по каждой статье затрат. По выборам главы Балаганского муниципального 
образования смета представлена на сумму 267,3 тыс. руб., по выборам 
депутатов Думы Балаганского муниципального образования первого созыва 
- 150,5 тыс. руб.; 

- муниципальные выборы проводят: 1 ТИК, 3 участковых 
избирательных комиссий (далее - УИК). 

Рассмотрены расчеты по каждой статье затрат. 
1. Компенсация, дополнительная оплата труда (вознаграждение). 
По данной статье затрат запланировано 311,6 тыс. руб. 
Ставка дополнительной оплаты труда (вознаграждения) для членов 

УИК с- правом решающего голоса установлена в сумме от 40,00 до 45,00 руб. 
в зависимости от категории УИК. 

Окружная избирательная комиссия не формируется, на ТИК возлагаются 
полномочия окружной избирательной комиссии. Ставки дополнительной 
оплаты (вознаграждения) за 1 час работы членов ТИК с правом решающего 
голоса установлены в размере ниже средней действующей заработной платы 
в Иркутской области за 2018 год (42 647,30 руб.), согласно справке 
Балаганского муниципального образования на территории района средняя 
заработная плата составляет 33 171,00 руб. Ставка дополнительной оплаты в 
ТИК составляет 60,00 руб., УИК - 40,00, 42,00, 45,00 руб. и рассчитана от 
средней установленной заработной платы в Балагаиском районе в 2018 году. 

Ставка 
стоимости 1 часа 
.дополнительной 

оплаты 

Средняя 
заработная 

плата за 1 час 
работы по 
Иркутской 
области в 
2018 году 

Выборы в 
Иркутской области 

в 2018 году 
с применением 
федерального 

к-та 1,2 

Муниципальные 
выборы в 

Бала ганском 
районе в 2019 году 

с применением 
федерального 

к-та 1,2 
ТИК 96,92 84,00 60,00 
УИК 96,92 54,00 от 40,00 до 45,00 



Дополнительная оплата труда в избирательных комиссиях рассчитана с 
учетом режима работы комиссий в сроки, определенные Законом Иркутской 
области от 11.11.2011 № 116-03 «О муниципальных выборах в Иркутской 
области». 

Завышений норм учета рабочего времени по формированию расходов на 
муниципальные выборы по представленным расчетам не выявлено. 
Голосование состоится в первом полугодии 2020 года. ТИК работает с дня 
опубликования решения о назначении выборов. В соответствии с Законом 
Иркутской области «О муниципальных выборах в Иркутской области» УИК 
представляют финансовые отчеты в ТНК не позднее чем через 10 дней со дня 
голосования, кандидаты в депутаты, на должность главы - не позднее чем 
через 30 дней со дня официального опубликования итогов голосования. 

Дополнительная оплата труда (вознаграждение) в УИК рассчитана при 
условии работы членов УИК 10 дней, не менее 2 членов в день, часы 
дежурств определены в соответствии с графиками работы. 

Дополнительная оплата труда (вознаграждение) председателя ТИК 
запланирована в выходные дни, в день голосования и рассчитана на 
основании запланированного графика выходов в связи с тем, что 
председатель - штатный, работник Избирательной комиссии Иркутской 
области. Председатель ТИК приступает к работе за 2 месяца до дня 
голосования. В расчете сметы предусмотрено 8 дней. Остальные члены 
комиссии рассчитаны по графику выходов (получение и просчет бюллетеней, 
подготовка и передача списков, проведение обучающих семинаров, 
дежурства для организации консультаций членов УИК). 

По представленным сметам установлено, что дополнительная 
оплата труда (вознаграждение) за фактически отработанное в избирательной 
комиссии время запланирована по выборам депутатов Думы Балалнского 
муниципального образования первого созыва. Дополнительная оплата труда ( 
вознаграждение) за активную работу по проведению выборов установлена 
для членов ТИК, УИК с правом решающего голоса в размере ведомственного 
коэффициента 1,5 - по выборам главы Балалганского муниципального 
образования. 

Компенсация по оплате труда не предусмотрена, так как нет членов 
ТИК, УИК, освобожденных от основной работы на период избирательной 
кампании. 

2. Расходы на изготовление печатной продукции. 

По печатной продукции расходы запланированы в сумме 18,0 тыс. руб., 
что составляет среднюю стоимость бюллетеней по цене за 1 шт. - 2,80 руб. 
Расчет стоимости изготовления бюллетеней осуществлен по коммерческому 
предложению ООО «Паритет». 

3. Канцелярские расходы 

По канцелярским расходам запланировано 7,6 тыс. руб. В расходы 
включено приобретение бумаги для печати списков избирателей, для 
составления решений ТИК, для составления финансового отчета. Всего 
канцтоваров в ТИК запланировано на сумму 5,0 тыс. руб. В УИК 



канцелярские расходы предусмотрены на 2,6 тыс. руб. (в размере от 800 до 

1000 руб. на 1 УИК, запланированы ручки, бумага, папки, мультифоры и др.). 

4. Расходы на приобретение материальных запасов составили 3,0 
тыс. руб. Приобретение картриджа для принтера в количестве 1 шт.на сумму 
3,0 тыс. руб. 

5. Выплаты гражданам, привлекавшимся к работе в комиссиях по 
гражданско-правовым договорам, составляют 74,5 тыс. руб. 

По оплате труда лицам, привлеченным для работы в УИК, 
предусмотрено 20,5 тыс. руб. (привлечение транспорта для доставки 
избирательной документации, работы вдень голосования, сдачи протокола и 
финансового отчета 17,5 тыс. руб., сборка-разборка технологического 
оборудования 1,5 тыс. руб. и уборка помещения по 1,5 тыс. руб.). 

По оплате труда лицам, привлеченным для работы в ТИК, 
предусмотрено 54,0 тыс. руб. Из них: 

- по транспортным расходам но смете запланированы расходы в сумме 
9,0 тыс. руб. (поездки в УИК, доставка печатной продукции, проведение 
семинара с членами УИК, проверка готовности УИК к дню голосования), так 
как в выделении транспортного средства содействия муниципальными 
органами не оказывается; 

-привлечение бухгалтера на 4 месяца на сумму 35,0 тыс. руб. (открытие 
и закрытие расчетного счета, составление бухгалтерских документов, 
выплата дополнительной оплаты труда, составление финансового отчета); 

- оказание услуг по делопроизводству на 2 месяца 1 чел. на сумму 6,0 
тыс. руб.; 

- привлечение членов контрольно-ревизионной службы для проверки 
избирательных фондов и финансовых отчетов кандидатов на сумму 4,0 тыс. 
руб. 

6. Информирование избирателен па сумму 3,1 тыс. руб. 
Данные расходы включают в себя: 
- изготовление приглашений для избирателей на сумму 0,9 тыс. руб.; 
- информационные плакаты о кандидатах на сумму 2,2 тыс. руб. 
Стоимость информационной печатной продукции установлена на 

основании коммерческого предложения ООО «Паритет». 

Вывод: по сметам Балаганской ТИК на подготовку и проведение 
выборов главы Балаганского муниципального образования и депутатов Думы 
Балаганского муниципального образования первого созыва следует принять 
сумму 417,8 тыс. руб. 

Главный бухгалтер ^ 7 •? J МО. Гуськова 


